

Seccion de OXNARD

Por las Iglesias

Iglesia Católica Mexicana de Ntra. Señora de Guadalupe

Oxnard, Calif.

Misa diariamente a las 8 a. m. Ejercicio por la noche a las 7 p. m.

Domingos y días feriados: Misa a las 8 a. m. Misa a las 9:30 a. m. Ejercicio por la tarde a las 7.

GONZALEZ CASH GROCERY
Visite Ud. Mi Nueva Refresquería
Esg. R y 7 Sts. Oxnard

VENTA DE LA PROPIEDAD

de V. M. CASTILLO en la colonia Home Garden, Esquina Garfield y Second Lot 18, Oxnard, Calif.

Valor de Propiedad es de \$2,608.23. Taxes Pagados Propiedad y Titulos Asegurados. Valor al Contado es de \$2,100.00

y a términos es de \$2,300.00 dando \$1,100 de Entre y \$40 Mensuales

Una tienda en la esquina y 2 casas. Se recoge de Renta \$36.00 Mensuales

DE OPORTUNIDAD

SE HACEN TODA CLASE DE COSTURAS. ESPECIALIDAD EN TRAJES DE MATRIMONIO

ROPONES ESTILO MEXICO Y BORDADOS EN MAQUINA

Tejidos de Gancho y Bordados.— Servicio Satisfactorio

María de Jiménez
Oxnard, Cal. 151 F. St.
Teléfono 556-R-1

RUDOLPH BECK

421 B STREET OXNARD, CALIF.

TELEFONO 436

"Cualesquier necesidad en aseguranza se le atenderá"

OTRO SACERDOTE FUE MURETO POR LOS CALLISTAS

GUADALAJARA, Agto. 19.—Dolorosa impresión ha causado en esta ciudad la noticia del fusilamiento o asesinato del Rdo. P. Miguel de la Mora, llevado a cabo por soldados federales en la ciudad de Colima, el día 9 del actual, en represalia por las derrotas infligidas por los libertadores de Volcán a las fuerzas de Calles. Se sabe que fué aprehendido el sacerdote mencionado, cuando se dirigía a la población de Villa Victoria, acompañado de un guía y de su hermano Ramón. El Padre de la Mora fué internado en el cuartel del 65 Batallón, y se le ejecutó una vez identificado sin más formación de causa.

El cadáver fue entregado a su familia, siendo sepultado en el Panteón Municipal a las 7 de la noche del mismo día, por orden de las autoridades.

El hermano del Rdo. Padre de la Mora, así como el guía continúan presos en la cárcel municipal, dizque a disposición de las autoridades civiles.

La Casa Vargas y Jimenez se Muestra Agradecida a la Col.

El patrocinio que ha dado a sus negocios y especialmente en los últimos días de su colosal Barata, le obligan a hacer publico su agradecimiento. Es peran así mismo, que como siempre, les dispensen su ayuda como MEXICANOS y para el caso, organizan una serie de ventas, que le dejarán grandes ahorros.

En este numero aparece el anuncio de una de ellas.

Contribuyentes para el Templo Católico de Este Lugar

Hipólito y Pedro Serna	\$25.00
Domingo Mata	\$1.00
Manuel Quintero	\$2.00
Cruz Nava	\$1.00
Jesús Torres	\$1.00
José Rodríguez	\$1.00
Juana de Rodríguez	\$1.00
Vicente Ortega	\$2.00
Dolores de Torres	\$2.00
Total	\$35.00

EL CLERO.....¿QUIEN ES EL CLERO?

Como un fantasma, como un momento más trascendentales de tu vida. Vivirás alejado de él cuando la fortuna te sonría; cuando en tus abominables extravíos lo veas como la voz de tus remordimientos; cuando se haya infiltrado en tu pecho, como un veneno, la aversión que te inspiraron las lenguas calumniosas de tus amigos de orgán, o las hojas asquerosas de "El Boneto" y otras de la misma calaña; pero el día que ya no soportes el peso de tus remordimientos, lo buscarás; el día que tropieces con una mujer honrada, digna y buena en toda la extensión de la palabra, ese día querrás que el clero beniga tu amor en el nombre de Dios; cuando la muerte visita tu hogar, quisieras para tus deudos el consuelo del sacerdote que irá seguramente aun a costa de su propia vida; y en el tétrico aparato de la muerte, buscas también al clero para que de a tus deudos el último adiós a la orilla misma del sepulcro. Pero, sobre todo, cuando está para apagarse en ti el soplo postrimero de la vida que se te escapa, ¡con qué viva ansiedad llamas entonces al clero, a ese clero odiado, perseguido, proscrito, para que dulcifique con su presencia los instantes amargos de la muerte!

Miembro del clero es aquel sacerdote que tú, paisano mío, conociste desde tu más tierna edad y a quien tus padres te enseñaron a mirar con respeto, y si él fué un sacerdote digno, su bondad y su autoridad se impusieron a tu criterio de niño. El clero te hizo entrar al seno de la Iglesia por la puerta del Bautismo; el ha sido y será, si tú quieres, tu compañero en los

momentos más trascendentales de tu vida. Vivirás alejado de él cuando la fortuna te sonría; cuando en tus abominables extravíos lo veas como la voz de tus remordimientos; cuando se haya infiltrado en tu pecho, como un veneno, la aversión que te inspiraron las lenguas calumniosas de tus amigos de orgán, o las hojas asquerosas de "El Boneto" y otras de la misma calaña; pero el día que ya no soportes el peso de tus remordimientos, lo buscarás; el día que tropieces con una mujer honrada, digna y buena en toda la extensión de la palabra, ese día querrás que el clero beniga tu amor en el nombre de Dios; cuando la muerte visita tu hogar, quisieras para tus deudos el consuelo del sacerdote que irá seguramente aun a costa de su propia vida; y en el tétrico aparato de la muerte, buscas también al clero para que de a tus deudos el último adiós a la orilla misma del sepulcro. Pero, sobre todo, cuando está para apagarse en ti el soplo postrimero de la vida que se te escapa, ¡con qué viva ansiedad llamas entonces al clero, a ese clero odiado, perseguido, proscrito, para que dulcifique con su presencia los instantes amargos de la muerte!

Ese es el clero, amigo y compatriota mío, que en los momentos aciagos de la actual persecución ha estado a la altura de su deber y ha sabido decir con

EL GRAL INSURRECTO ALEMÁN DERROTO A LOS CALLISTAS

MEXICO, Agosto 27. — Un combate reñido se efectuó en las cercanías del pueblo de Atitlic, perteneciente al municipio de Teocelo, Ver., entre las fuerzas del gobierno y un grupo de insurrectos del general Miguel Alemán, durante el combate más de cuatro horas con bajas de una y otra parte combatiendo.

El jefe del destacamento que hay en Teocelo salió a auxiliar a los soldados que estaban siendo derrotados por las fuerzas de Alemán, siendo así como los insurrectos se retiraron.

Los llamados federales trataron de perseguir a los insurrectos, pero estos se hicieron fuertes en un punto denominado "Pinales", en donde causaron grandes bajas a las fuerzas del gobierno, remontándose después a la sierra.

Nayarit Está Infestado de Insurrectos

TEPIC, Nay. Agosto 30. — Acaba de salir en un tren especial el 59 batallón de línea, que se formó aquí con reemplazos salidos de las cárceles, para guarnecer distintas poblaciones que están a lo largo de la vía del Sur Pacífico, tales como Tuxpan, Dorado, Ruiz y Acazoneta, debido a que de todas partes del Estado se informa que han aparecido partidas insurrectas, que han comenzado a cometer depredaciones en las poblados cercanos al ferrocarril.

El comisario de Ixtlán del Río, envió una demanda urgente para que se le enviaran tropas, porque sostenía un reñido tiroteo con una partida rebelde que había llegado hasta las afueras de aquella ciudad y decía que si no le mandaban auxilios los rebeldes penetrarían a la población.

De Tuxpan también se recibió un mensaje diciendo que una partida de rebeldes había aparecido por el rumbo deteniéndose a los caminantes y entrando a las rancherías, de donde se llevaron armas, caballos y porviciones.

la elocuencia sublime del martirio que es necesario "dar a Dios lo que es de Dios"

UN MARTIR MAS EN JALISCO

nos vecinos de la población de San Julián, perteneciente al Estado de Jalisco, han referido en esta ciudad, que hace pocos días un nuevo mártir de la causa de Cristo fué sacrificado por la jauría callista, en las inmediaciones de aquella población jalisciense.

Una columna federal, perteneciente a las fuerzas del Gral. Martínez, de guarnición en Lagos de Moreno, salió a expedicionar, en busca de algunos de los jefes de la insurrección, que se sabía estaban en las cercanías de San Julián. Buscaban al señor Anselmo Padilla, y tocó la casualidad que la escolta que lo buscaba tropezó con él, en los momentos en que ordeñaba una vaca. Lo interrogaron, preguntándole por Padilla, a él mismo y dijo no saber quién era. A poco andar encontró la escolta a un muchacho del rancho, a quien preguntaron por Padilla, y de la manera más ingenua les dijo que acababan de hablar con él, pues era el que ordeñaba la vaca. Indignados regresaron los soldados, y de una manera violenta lo atraparon, y en seguida lo sugetaron a los más atroces martirios.

Primeramente, y para hacerlo sufrir, le cortaron con un cerucho las narices, desde su nacimiento; luego le rebanaron con el mismo áspero instrumento, las mejillas, y en seguida le desollaron la planta de los pies, queriéndolo obligar a que gritara Viva Calles, a lo que contestaba siempre ¡Viva Cristo Rey! En seguida, y cuando Anselmo Padilla estaba casi agotado a consecuencia del intenso sufrimiento y de la hemorragia de las heridas, lo obligaron a caminar, con los pies desollados, sobre una lumbrada, a lo que el joven Padilla exclamó: "Para que vean que cuando se sufre por Cristo ni la lumbrada nos hace, voy a apagar la lumbrada con mi sangre", y así pasó aquel joven con las mejillas chorreando, con sus narices convertidas en un verdadero cáguilo, y con los pies sangrando, sobre

EL MATRIMONIO

Merced a una abominable ignorancia de los principios científicos fundamentales, el matrimonio lejos de ser un jardín de selección de la especie, es un pantano lleno de miasmas insalubres, bordeado de flores venenosas o envenenadas. Todos los que van al matrimonio se preocupan de sus accidentes frívolos, sin llegar a las cuestiones trascendentales.

La mujer avoruga si el marido es rico, si tiene posición social y a lo sumo, si es honrado y si tiene talento. El hombre busca novia hermosa, rica o aristócrata.

No es ya el amor el niño ciego de los antiguos poetas, sino un viejo empedernido y viejo como se casa, al fin, por conveniencia o por cálculo. Un "torpe positivismo", una ignorancia brutal presiden a la mayor parte de los matrimonios.

La belleza se casa con el dinero, la juventud se junta con la vejez. Llega la fecha de la generación y esos temperamentos, esas fuerzas, esas disposiciones, esos desequilibrios, esos gérmenes morbosos, se funden, se exageran y estallan, sembrando el mundo de epilépticos, tuberculosos, degenerados, carne triste de la patología, galeote del manicomio y del hospital, que nutre con sangre de lágrimas el pesimismo de nuestras sociedades corrompidas.

RICARDO LEON.

De la Real Academia Española. Las brasas. Cuando apagó la lumbrada, cayó agotado, muerto, sin quejarse. Los esbirros quedaron satisfechos, y reemprendieron su infame búsqueda de nuevas víctimas.

Usted se anunciará en este periódico, si se pone a comecitar que llega a tres mil hectáreas de gente de habla española, semanalmente.

Tel. 346 — Notario Público MARK H. EDWARDS Abogado y Consejero Edificio Hedrick Santa Paula, California

Pomada Bronquial MARCA REXALL

Se usa en el tratamiento de la congestión e inflamación del catarro bronquial, resfriados de la cabeza, garganta, pecho y dolores de cabeza, reumatismo y neuralgia.

De venta exclusivamente en las Farmacias Rexall



¡ATENCIÓN!

Un Consejo en la Necesidad, es un Amigo de Verdad! Guerra a las Cataratas

"RAYO DE SOL"

Tratamiento Magnífico y Eficaz para combatir las Cataratas. Nubes e inflamaciones de los Ojos. Ayuda a destruir Carnosidades y demás enfermedades de la vista.

A un hombre de 76 años le detuvo el mal y ha sido grandemente aliviado.

Precio del Tratamiento \$2.25 Dls. Se envía C. D. Libro de Porte al recibir el valor en junto. Pídale a

INT'L MERCANTILE CO. P. O. Box 182 St. A. San Antonio, Texas

En la Tienda

JIMENEZ BROS. FURNITURE CO DEL 532 OXNARD BOULEVARD

Tengo Como de Costumbre un Extenso Surtido de calzado de todas clases, Así Como Ropa para Trabajadores y Señoras, Niños y Niñas.

SUS MUEBLES EN ABONOS PUEDE COMPRARLOS EN ESTA SU CASA

Propietario J. REFUGIO VARGAS Gerente Accionista JOSE INES JIMENEZ "La Casa Favorita de los Mexicanos"

"LA CONVENCION"

EL MEJOR LUGAR PARA TOMAR PLATILLOS NACIONALES EN OXNARD TAMBIEN SE VENDEN TORTILLAS DE MAIZ DIARIAMENTE GEORGE PAPPAS, Prop.

LONCHERIA "MISION"

SERVICIO NETAMENTE NACIONAL Tarjetas de Abonados de \$5.25 por \$5.00 ABIERTO DESDE LAS 5 A. M. HASTA LAS 12 P. M. PEDRO FERIA, Prop.

THE "GARCIA" SUBDIVISION

Lotes de magnificas dimensiones en la ciudad y a una cuadra del centro. Aproveche esta oportunidad. Compre directamente del dueño. Ahorrándole la comisión del Agente

FELIX GARCIA, Prop. 1250 EAST MAIN ST. SANTA PAULA, CAL.

SERVICIO ESPECIAL PARA LOS DIENTES Precios al alcance de cada uno.



CALIDAD— Lo mejor obtenible en material y mano de obra. SERVICIO— Todo método moderno para ahorrar tiempo y evitar dolor. PRECIO— Reducido a lo más bajo en el Ramo. Completa dentadura de arriba o abajo. Absolutamente garantizada por \$15.00. Precios de otro trabajo en proporción. La consulta y la examinación no le cuesta nada, ni le obliga a nada.

La Oficina de Trabajo Dental de Insuperable Calidad

Todo Trabajo SIN DOLOR y GARANTIZADO DR. F. S. BARBER DENTISTA "Miembro de la Asociación de Dentista Progresistas" Teléfono 154 830 1/2 MAINT ST. Teléfono 154 VENTURA, CAL.